

Según una información que publica "El Faro"

Pérez Cobos continúa los contactos para su reintegración en el PSOE

El alcalde de Salobreña, Manuel Pérez Cobos, continúa en contacto con el PSOE de cara a una futura reincorporación a este partido, según recoge la edición de esta semana del semanario *El Faro*.

Según la citada información, Pérez Cobos reconoce que se está tratando de llegar a "acuerdos negociados con el PSOE", con respecto a lo cual, manifiesta que "nosotros no tenemos grandes prisas y pienso que los asuntos por la vía de la normalidad se desarrollan mucho mejor".

Pérez Cobos afirma que al PSOE "nos une cierta afinidad y quizás sería el partido con el que más podríamos identificarnos" y rechaza en las mismas declaraciones la posibilidad de formar nuevos partidos.

Manuel Pérez Cobos fue elegido alcalde de Salobreña en las listas del Partido Andalucista en las últimas elecciones municipales, celebradas en junio de

1987. Pérez Cobos anunció su deseo de abandonar las siglas de este partido si la formación no hacía una declaración como partido de izquierdas. Desde entonces, la posibilidad de que Manuel Pérez Cobos retornase al PSOE ha sido más que una especulación.

Ex militante del PSOE

El alcalde de Salobreña era militante del PSOE cuando estalló la llamada "crisis de los cajetos", que propició una grave escisión en el seno provincial de los socialistas granadinos, partido del que fue expulsado por su apoyo al que después sería presidente de la Diputación Provincial, Juan Hurtado Gallardo.

A raíz de aquel abandono, Pérez Cobos y sus compañeros de escisión militó sucesivamente en el Colectivo Pablo Iglesias y Partido Socialista del Pueblo Andaluz (PSPA), integrándose en las listas electorales mu-



Manuel Pérez Cobos

PAQUET

nicipales del Partido Andalucista en los comicios de 1987.

En la información que aparece en el semanario de la Costa, Manuel Pérez Cobos se muestra prudente aunque reconoce sus simpatías por los "hermanos naturales" del PSOE, de cuyas conversaciones señala que "solamente ha habi-

do ligeros contactos, pero nada más. Hemos recibido, eso sí, visitas de ciertos partidos de izquierdas, pero nosotros ponemos algunas condiciones. Nos hemos planteado tener un momento de reflexión y desde luego cuando nos vayamos a donde sea tendrá que ser con una postura firme".